No. 6

令和4年10月18日(火)

## 学校だより

下野市立石橋北小学校 16.52-1134

教育目標

- ○心豊かな子
- ○進んで学ぶ子
- ○健康でたくましい子





## 感動の運動会 ありがとうさざいました! 10/1



10月になって業間休みや昼休みに全校児童の練習を始めました。雨も多く思うような練習ができない中でしたが、かえって子どもたちは、1回1回の練習に緊張感をもって取り組んでいました。各クラスで話し合い、代表委員会で考えたスローガン「パワー全開!協力して勝利をつかみとれ!」のとおり、競技に、応援に、係活動にパワー全開で臨む子どもたちの姿は、勝っても負けても全力で、清々しいものでした。そして友達とぶつかったり、手をつないで協力したり、夢中で頑張る表情や笑顔に、数々の成長の姿があり、感動しました。

そして、カレーライスを完食し、疲れ切って机に伏せている子どもたちの様子からは、やりきった充実感が伝わってきました。

学校行事も感染症対策のため、全校児童が集まるのは校庭の全校会や縦割り班遊び、屋外の全校遠足、そして運動会です。保護者の皆様が集まる機会は、今のところ運動会だけですので、天候にも恵まれ、無事実施できたことを心より嬉しく思っております。

新型コロナウイルス感染症対策へのご理解、ご協力をありがとうございました。 今後も、様々な教育活動に対しまして、保護者の皆様のご支援をお願いいたします。



## THE DESCRIPTION

前期終業式・後期始業式には、2つのことを話し ました。

1つめは、「ふり返って、めあてを立てよう」と いうこと。前期の学校生活、頑張りをふり返って、 後期に向けて目標・めあてを持ちましょう。目標は まず、自分で考えることが大切です。考えたら、頑 張って取り組みましょう。

2つめは、「学校で元気で頑張ろう」ということ。 学校はみんなで生活するところです。みんながいる から頑張れるんですね。「寒い」「面倒くさい」なん て思っても、みんなと一緒だから頑張れることがあ ります。「寒い」のを我慢するのも学校なんですね。 みんなで寒い寒いと言いながら一緒に頑張れるんだ と思います。残り半年で6年生は中学生になります。 1年生も2年生になります。半年後のゴールに向けて、目標・めあてを立てて頑張り

ましょう。





終業式には、1・3・5年代表児童が、「前期に頑張ったこと」「思い出に残ったこ と」「後期に頑張りたいこと」を校長室からオンライン放送で発表しました。自主学 習や行事、委員会活動、留守番や習い事など、一人一人が、しっかりとふり返り意 見を述べました。

始業式には、2・4・6年代表児童が、前期のふり返りをもとに「後期に頑張りた いこと」として係活動、クラブ活動、集中すること、発表すること、自主学習、大 きな声で挨拶をすること、クラスの友達ともっと仲良くなりたい、運動会を全力で 楽しみ笑顔で終わる運動会にしたいなどと発表しました。頑張りたいことがたくさ んあって、具体的でよいと思います。一つ一つ、実践していってほしいです。

5・6年生が下野市陸上競技場(大松山運動公園) で、国体のサッカー観戦(大阪府VS神奈川県)をし ました。令和2・3年はコロナ感染症のため中止、3 年ぶりの国体が栃木県で開催されました。栃木県で の開催は42年前の「とちの葉国体」以来です。あい にくの雨でしたが、広々とした観覧席で、祇園小と 一緒に観戦しました。雨の中の観戦も、滅多にない 経験となりました。





II月I5日(火)防犯教室(講師ALSOK)

2 校時 I·2年 3 校時 3·4年 4 校時 5·6年

11月22日(火)第2回学校運営協議会

12月 2日(金)授業参観(2・3・4校時)家庭教育学級(3校時)(子育てに関すること) \*いずれも参加・参観することができます。

詳細は、通知でお知らせしますのでご確認ください。

